

MEDIENINFORMATION

St. Moritz, 29.09.2023

Ovaverva: Baustart im Frühling 2025

Die Erarbeitung des konkreten Bauprojektes für die Sanierung des St. Moritzer Hallenbads und Spa Ovaverva ist im Gange. Die Sanierung soll im Frühjahr 2025 und starten.

Die Kommission Sanierung Ovaverva hat im Dezember 2021 die Ausarbeitung eines Sanierungskonzepts beauftragt. Mit der Medienmitteilung vom 1. Februar 2023 wurde über das Sanierungskonzept informiert mit dem Hinweis, dass der Baustart im besten Fall Mitte 2024 erfolgen könnte und rund 13 Monate dauern wird. Seither läuft die Erarbeitung des konkreten Bauprojektes. Aufgrund des Umfangs und der Komplexität sind die Planungsarbeiten noch nicht abgeschlossen. In Anbetracht des Sanierungsvolumens reicht die Vorlaufzeit für einen Baustart im Jahr 2024 nicht aus. Um zu verhindern, dass durch die Sanierungsarbeiten zwei Wintersaisons betroffen sind, fällt der geplante Baustartin den Frühling 2025. Über die weiteren Schritte plant die Kommission im Januar 2024 zu informieren.

Medienstelle

Gemeinde St. Moritz Juliane Pucker Communication Manager Tel. 081 837 33 29 pr@stmoritz.ch